

## Polres Sumbawa Barat Gelar Analisa dan Evaluasi Bhabinkamtibmas

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.KABAR TERBARU.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.KABAR TERBARU.CO.ID)

Jan 27, 2025 - 10:47



Sumbawa Barat, NTB – Polres Sumbawa Barat melaksanakan kegiatan Analisa dan Evaluasi (Anev) Bhabinkamtibmas pada hari Sabtu, 25 Januari 2025, pukul 08.00 WITA, bertempat di Ruang Vicon Polres Sumbawa Barat. Kegiatan ini dihadiri oleh Wakapolres Sumbawa Barat, Kompol Sidik Pria Mursita, S.H., dan sejumlah Pejabat Utama Polres Sumbawa Barat, di antaranya Kabag SDM, Kasat Binmas, Kasi Humas, Kanit Tipikor serta diikuti oleh Operator Satgas Gugus Tugas Ketahanan Pangan termasuk para Bhabinkamtibmas dari jajaran

Polres Sumbawa Barat.

Kegiatan ini bertujuan untuk mengevaluasi pelaksanaan tugas Bhabinkamtibmas sebagai penggerak ketahanan pangan di wilayah Sumbawa Barat. Dalam pembukaan, Wakapolres memberikan beberapa atensi penting, salah satunya terkait kewajiban Bhabinkamtibmas untuk menginput data ke dalam aplikasi yang diluncurkan oleh Irwasum Polri. Data yang dimasukkan dalam aplikasi tersebut bersifat dinamis dan harus terus diperbarui sesuai dengan fakta yang berkembang.

Selain itu, Operator Program 1 Polres Sumbawa Barat, Aipda I Kadek Julia Putra, S.H., memberikan penjelasan teknis mengenai cara input data pada aplikasi tersebut. Sementara itu, Kasi Humas Polres Sumbawa Barat, AKP Zainal Abidin, S.H., menyampaikan analisis mengenai publikasi program ketahanan pangan. Ia menekankan pentingnya laporan yang sesuai dengan fakta karena pemberitaan atau publikasi harus riil sesuai fakta yang dilakukan, oleh karena itu para Bhabinkamtibmas harus kreatif melaksanakan tugas sesuai kearifan lokal dan jangan lupa didokumentasikan baik foto maupun video selanjutnya bisa amplivikasi oleh Si Humas Polres.

Kegiatan ini juga mencakup Anev Sub Satgas 3 yang disampaikan oleh Kanit Tipikor Sat Reskrim Polres Sumbawa Barat, Ipda Amiruddin, S.H. Ia mengingatkan pentingnya koordinasi dengan UPT Pertanian untuk memonitor distribusi bantuan pupuk, benih, dan alsintan subsidi, serta kerja sama dengan pemerintah desa untuk sosialisasi peraturan daerah terkait ternak yang harus dikendalikan agar tidak mengganggu pertanian.

Pada sesi tanya jawab, beberapa Bhabinkamtibmas menanyakan mengenai pola tanam yang berubah sesuai musim dan pelaporan yang diperlukan. Para narasumber mengingatkan bahwa laporan harus disesuaikan dengan fakta aktual, karena kegiatan ini bersifat berkelanjutan dan membutuhkan komitmen serta upaya bersama untuk mengoptimalkan hasil pertanian. Selain itu, masalah kepemilikan lahan juga dibahas, dengan menegaskan bahwa yang penting adalah siapa pemilik usaha pertanian tersebut, terlepas dari status kepemilikan lahannya.

Dalam kesimpulannya, Wakapolres mengingatkan kepada seluruh Bhabinkamtibmas untuk terus mendukung program ketahanan pangan dengan memotivasi para petani dan selalu memperbarui data pada aplikasi. Para Bhabinkamtibmas diharapkan untuk terus berkolaborasi dengan pihak terkait serta menjaga keberlanjutan dan optimalisasi hasil pertanian di wilayah Sumbawa Barat.

Dengan kegiatan ini, diharapkan Bhabinkamtibmas semakin terlibat aktif dalam meningkatkan ketahanan pangan dan mendukung program-program pemerintah dalam bidang pertanian. (Adb)